

第6回 全国ママさんバレーボール冬季大会優勝

平成28年12月8日(木)から11日(日)までの間、新潟県内体育館で開催された標記大会に、板橋区バレーボール連盟家庭婦人部所属の、club・jiro(クラブ・ジロー)が参加し見事ブロック優勝を果たした。監督の金井理恵さんの話では、練習は平日の週2日だけど、働いているママさんが多く練習開始時間に全員が揃うことがないが、その分集中した練習で優勝できたことは本当にうれしかったそうだ。

東京都予選会で優勝し都の代表になって、板橋区長を表敬訪問し坂本区長から激励をされ、気持ちも新たに全国大会(48チーム参加)へ。9日・10日の両日はグループ予選を4試合行い、すべて2-0で1セットも落とさず11日のブロックトーナメントに進んだ。準決勝では、千葉県代表チームを2-0で破り、決勝は北海道チームを同じく2-0で勝利。全国ママさん大会は年2回夏季大会と冬季大会が行われ夏季大会には1度出場したら出場資格がなくなり、冬季大会はその条件もなく、都道府県の選抜チームでも参加できるので、非常にレベルが高い大会である。今後も連覇をめざし頑張るって欲しい。

板橋区バレーボール連盟理事長 大久保 記

坂本区長への表敬訪問



大会で優勝し記念撮影

